DEPORTES

~ FÚTBOL

El Lugo estropea la fiesta de Guadalajara

El Pedro Escartín reflejó la segunda mejor entrada desde que el club está en Segunda División, sólo superado por el partido del Deportivo de la Coruña



Javi Rey controla un balón ante Álvaro Antón en el mediocampo./Eduardo Bonilla

CD Guadalajara

CD Lugo

CD Guadalajara: Razak; Aitor, Gaffoor, Barral, Cesar;

Jony, Jon Erice, Cristian Fdez (Álex García 591) (Kepa

90'), Álvaro Antón, Vicente, Juanjo (Azkorra 59')

CD Lugo: Yoel, De Coz, Belfortti, Tena, Manu; Javi Rey, Seone, Iván Pérez, Rubén Duran (Víctor Díaz

81'), Airan (Tonetto 61'); Oscar Díaz (Quiroga 61').

Estadio: Pedro Escartín (Guadalajara)

amarilla a Javi Rey por el Lugo. Goles: 0-1 Min 85 Tonetto.

Árbitro: Trujillo Suárez (Comité Tinerfeño).

Incidencias: El colegiado amonestó con tarjeta

odo estaba listo para la

victoria del Deportivo

Guadalajara: ambiente

de fiesta durante toda

la jornada, las gradas registrando ·

más de 5.000 espectadores y un

Depor que salió dominando el partido desde el primer minuto del partido. Sin embargo, el Lugo se llevó una victoria del Pedro Escartín exponiendo muy poco en el campo alcarreño.

La primera parte fue de dominio local con ocasiones por la banda izquierda de Vicente que respondió siempre acertado el portero Yoel. El mejor de los morados en la primera parte fue Cristian Fernández, que probó fortuna en un disparo lejano que atrapó el meta visitante y en una triangulación entre Antón, Juanjo y el propio Cristian que envió alto un remate con la izquierda.

La segunda parte comenzó igual que la primera, con ocasiones de los locales. En el minuto 49 llegó la ocasión más clara del Depor. Cristian robó un balón en medio campo y después de regatear a un defensor del Lugo, cedió el balón a Juanjo que, en el uno contra uno contra Yoel, acabó despejando a córner el meta lucense.

En el minuto 60 llegaron los cambios, Álex García y Azkorra sustituían a Cristian y Juanjo, y por parte del Lugo Quiroga y Tonetto hacían lo propio con Oscar Díaz y Airan. En ese momento empezó a crear peligro el Lugo con varias ocasiones de Iván Pérez. A falta de cinco minutos para el final, Barral fue a despejar un balón que Tonetto interceptó, se quedó solo ante Razak, y marcó el único tanto del partido. Fue un jarro de agua fría para los de Terrazas, que

veían como se llevaba la victoria un rival que no hizo más que ellos por llevarse los tres puntos.

Susto final

En el minuto 90 todo pasó a un segundo plano cuando Álex García fue a disputar un balón dividido y fue golpeado involuntariamente por un jugador lucense, cayendo al suelo conmocionado. Rápidamente los servicios médicos saltaron al campo para auxiliar al jugador morado, que fue sustituido y trasladado al Hospital. El club comunicaba que el jugador tenía un traumatismo cranoencefálico y fractura del malar y órbita derecha y estaba consciente.

ULTIMO PARTIDO EN CASA



El Pedro Escartín vivió un gran ambiente en el último partido de liga este año. El club Deportivo Guadalajara definió este último día como 'La fiesta de Guadalajara y del futbol', y preparó una política de precios asequibles para facilitar la presencia de guadalajareños en el encuentro frente al Lugo. La primera de las medidas de la entidad fue regalar dos entradas a los abonados del Depor y a las

familias de los integrantes de la cantera. La segunda de ellas ha sido repartir una entrada para todos los desempleados de Guadalajara. El único requisito era presentar la tarjeta de desempleo y el documento nacional de identidad. Como tercera medida de acceso gratis al campo de futbol, al coincidir con el Corpus Christi, todos los niños vestidos de Primera Comunión han recibido una entrada gratis para ver el partido y una camiseta conmemorativa. Ademas, desde las doce del mediodía, se organizaron una serie de actividades de ocio como hinchables, talleres y música.

■TERRAZAS "Hemos llevado el peso del partido"

El entrenador del Deportivo Guadalajara, Carlos Terrazas reconoció que su equipo dominó el encuentro: "Hemos llevado el peso del partido, hemos insistido, no hemos metido el gol, hemos tenido muchos acercamientos, oportunidades, hemos tenido muchas posibilidades de ponernos por delante en el marcador y no lo hemos conseguido. en un jugada desgraciada del final hemos tenido incluso que encajar el gol de la derrota. Si nos hubieramos puesto por delante en el marcador, el partido hubiera sido diferente.

Otra recurso favorable

7 l Comité de Competición ha desestimando la denuncia que había presentado el Racing de Santander la semana pasada por una supuesta alineación ilegal del Depor en el partido que enfrentó a ambos equipos la semana pasada en el Sardinero y que acabo con reparto de puntos. Esta resolución vuelve a dar la razón al equipo de Terrazas, al igual que pasara hace unas jornadas contra Las Palmas. Una situación idéntica es lo que le ha ocurrido al equipo cántabro, que denunció al Girona por otra supuesta alineación indebida y que también recibió la desestimación de Competición.

